

PROGRAMME

CHILDREN (de 3 à 6 ans)

Halloween Magical Potions

Du 2 au 3 novembre 2023

Stage journée - De 9:30 à 15:30

JOUR 1 – Matin : Introduction à la science

Introduction au thème + salutations et émotions (flashcards/chansons)

Chanson de la semaine : « Knock Knock, Trick Or Treat? »

- Présentation du thème "Science" avec des images, des affiches ou des vidéos pour familiariser les enfants avec les concepts de base de la science en anglais.
- Observation d'objets du quotidien avec des loupes pour encourager la curiosité et l'observation des détails.
- Apprentissage de vocabulaire liés à la science : "scientist" "experiment", "magnify" ..
- Activité créative : dessins ou collages sur le thème de la science



JOUR 1 – Après-midi : Potion magique d'Halloween

Jeu pour apprendre les couleurs et émotions

Chanson de la semaine : « Knock Knock, Trick Or Treat? »

- Apprends à connaître les différents personnages d'Halloween (les compter, les décrire avec leurs couleurs, leurs formes et leurs tailles) imagés par la chanson « Halloween Creatures ».
- Crée une potion magique d'Halloween.
- Jeu de la marmite visqueuse : Découvre les potions et devine ce qui se trouve dans le chaudron !



JOUR 2 – Matin : Fabrication de la slime d'Halloween

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille + salutations et météo (flashcards/chansons)

Chanson de la semaine : « Knock Knock, Trick Or Treat? »

- Apprends les différentes couleurs, mélanges des couleurs primaires, fabrication d'une slime 100% naturel spéciale Halloween.
- Jeu HedBanz spécial Halloween « What are you ? »



JOUR 2 - Après-midi : Cupcakes de l'espace aux couleurs d'Halloween

Jeu pour apprendre les couleurs et la météo (flashcards/chansons)

Chanson de la semaine : « Knock Knock, Trick Or Treat? »

- Apprendre le vocabulaire de la cuisine et de la pâtisserie et révise le vocabulaire de toute la semaine.
- Jeu : Quel est ton plat préféré ?



Halloween Magical Potions

2nd-3th November 2023
DAY COURSE - 9:30 to 15:30

DAY 1 – Morning : Science Introduction

Introduction to the theme + greetings and emotions (flashcards/songs)

Song of the week: «Knock Knock, Trick Or Treat?»

- Presentation of the theme "Science" with images, posters or videos to familiarize children with the basic concepts of science in English.
- Observation of everyday objects with magnifying glasses to encourage curiosity and observation of details. Learning vocabulary related to science: "scientist" "experiment", "magnify"...
- Creative activity: drawings or collages on the theme of science



DAY 1 – Afternoon : Halloween magical potions

Game to learn colors and emotions

Song of the Week: “Knock Knock, Trick Or Treat?”

- Get to know the different Halloween characters (count them, describe them with their colors, shapes and sizes) pictured by the song «Halloween Creatures».
- Create a Halloween magic potion.
- Viscous pot game: Discover the potions and guess what’s in the cauldron!



DAY 2 – Matin : Make Halloween Slime

Review of words and phrases in English learned the day before + greetings and weather (flashcards/songs)

Song of the Week: “Knock Knock, Trick Or Treat?”

- Learn the different colors, mixing primary colors, manufacturing a 100% natural slime special Halloween.
- HedBanz special Halloween game «What are you?»



DAY 2 - Afternoon : Space Cupcakes in Halloween colors

Game to learn colors and weather (flashcards/songs)

Song of the Week: “Knock Knock, Trick Or Treat?”

Learn the vocabulary of cooking and pastry and revise the all week vocabulary.

Game: What is your favorite dish?

